

Camino Soria

Spanien, Rueda



Die Geschichte von Camino Soria ist die Geschichte des wahr gewordenen Traums von José Luis Sanz: Der Luftfahrtingenieur gab seine erfolgreiche Karriere in einem multinationalen Unternehmen auf, um seinem eigenen Wein zu keltern. Nach seinem Studium in Önologie und Weinbau bekam er die Gelegenheit, mitten im bekannten Ribera del Duero Gebiet, einen einzigartigen Kalkstein-Weinberg zu erwerben. Seit über 15 Jahren produziert er nun hochstehende Weine im biologischen Anbau. Die Trauben werden alle handverlesen, was sich insbesondere in der Qualität der Weine widerspiegelt. Das Weingut produziert rund 15'000 Flaschen und wird in der Schweiz exklusiv von Walhalla vertreten. Nebst der Traubensorte Verdejo, spezialisiert sich José Luis Sanz auch auf verschiedene Tempranillo Stile und Spezialsorten wie Albillo.

Walhalla